

# Challenge

東和中学校 2年学年通信  
2021年4月20日(火)  
NO. 2

## 2年生になって～今年の抱負・思い～

さあ、中学2年生がスタートしました。そろそろ新しいクラスにも慣れましたか？授業が始まり、2021年度東和中学校も本格始動です！

そこで、中学2年生になっての思いや、意気込みなどについて書いてもらいました。みなさんちゃんと書いていましたね。素晴らしいです。全員の作文は載せられませんが、いくつかの作文を載せました。ぜひ読んでみて下さい。



二年生の目標 1組 男子

東和中に入ってからもう一年が経ちました。時の流れは早いんですね。一年生のころは、コロナのせいでやれることが少なくなってしまいましたが、今年は新しい仲間とともにまた頑張っていきたいと思います。そこで、私が2年生になって頑張りたいと思う目標を決めました。

一つ目は、「テストの学年ランキングで一けたを目指す」ということです。一年生の時は、まだ十位台しかとれなかったのが、今年こそはベストナインに入りたいと思っています。そのために、苦手な教科を多く勉強して、多く点数をとれるようにしたいと思います。

二つ目は、「新しい仲間と協力して、良いクラスを作る」ということです。クラス替えて新しい友達に変わって、また新しい学校生活を送ることでしょう。新たな仲間と一致団結して、活気あふれた楽しいクラスにしたいと思っています。会長としても、みんなが楽しめるクラスにするため、日々頑張っていきたいと思えます。

これらの目標とともに、私は新たな一歩を踏み出しました。新しい友達もとても愉快で、とても楽しいです。まだ不安なこともいくつかありますが、みんなと一緒に乗り越えられる気がします。これから一年間よろしくお願いします。



挨拶 1組 男子

僕は二年生の一年間を終えたときにドヤッと言えるほど、成長しておきたいなと思った。勉強面では国理社を、今までの点数を保ちながら、国理でもう少しとりたい。英数に関しては、全然ダメなので、今まであんまり勉強していなかったけど、やり方を改めながら、苦手科目からはずしたい。そして、中間期末テストでは毎度430点以上を安定してとれるようになりたいなと思う。あと100点を取りたい！3年間のテストの中で1度は100点をとる喜びを味わいたいと思う。

次に生活面の話だが、挨拶、提出物は間に合っているのだから、授業時の姿勢を崩さないように努めたい。やはり先生にぱっと見られたときに好印象を与えるには姿勢の良さしかないと思う。それに日ごろから背

筋を伸ばしておく、集会や講演などの機会でも、意識せずしていい姿勢でいられると思う。姿勢、所作、たたずまいなどは大人になってからではなおしにくいものらしいので、今のうちから鍛えておこうと思う。

部活面では先輩となるわけだが、その前に春季大会で一年間お世話になった先輩たちが2位以内に入れなければならない。総当たりなので、山中、片山津には勝つとして、山代にさえ勝てば金沢の方、次は県、次は北信越、全国と行けるわけだが、自分はディフェンスなどで、少しでも役に立てるように努力したい。そして3年生が後悔しないような結果を残したい。

二年生になって 1組 女子

私にとって、二年生とは、力を出す学年だと思います。なぜなら、後輩もいて、先輩もいるので、努力したりしている姿をいちばん出す時だからです。

昨年と同じように、今年もコロナが世間をさわがせています。新一年生の入学式も出席できず、たくさんの行事が中止・時間短縮になると思いますけど、それでも、東和中学校は明るく輝いています。あまり触れ合うことのない一年生もいると思いますけど、部活動体験の時や体育祭などで、たくさんの人と話したい一年間です。

部活動では、記録会や県大会予選など走る力を伸ばす時だと思っています。一年生に教えたりするのも二年生の役目なので、自分たちも先輩に教わった身なので、一年生にも優しく、わかりやすく教えてあげたいです。

新しいクラスになって会話したこともない人もいましたけど、仲良くなったり、久しぶりに話した人などいて、もっとたくさんの人と会話できるようになりました。何か自分の心の中で新しい一歩を踏んだ感じに思えました。

私にとって本当の二年生としての夢は、いい先輩になることです。「先輩」って、何か人を尊重させてくれるいい言葉だと自分で思います。いい先輩とは人に教えるのがうまい、進んで物事を進められる、人から信頼されることであり、それが私の理想です。全部は叶わないけど、一つでもいいので自分の「なりたい先輩」を叶えてみたいです。



二年生になって 2組 男子

ぼくは二年生になって、学習面でいろんな問題が一年生のときよりも難しくなっているから、テストなどに向けて先生の話をしっかり聞いて、いい点数をとりたいです。また、部活動では、二年生になって、先輩として、一年生にあこがられるような良い先輩でありたいです。そのために、今の三年生のまねをしたり、毎日集中して練習したりしていきたいです。

他にも生活面では、新しいクラスになったから、またいろんな人と関わったり、仲良くしたりして生活をしていきたいです。そのために、自分だけの意見を言わないで、人の意見をしっかりと聞き、友達との人間関係や信頼関係を深めて、仲良く、楽しく、新しいクラスでも充実した生活を送りたいです。これからも、いろんなことに挑戦していきたいです。



## 二年生・・・ 2組 男子

気がゆるむと言われる学年に上がった。部活では、後輩ができて、後輩を先導する立場になるが、最初はまだ二年生の実感がわいてこない。だが、一年生がきて、実感してきた。二年生でまずは、学習を取り組んでいきたいと思った。一年生よりも数倍は難しくなるという。だから、気がむいたらしていた勉強を、毎日決まった時間に勉強し、習慣にしていこうと思った。そして、毎日勉強をして、二年生で四百点をとろうと、がんばっていこうと思った。

二つ目は、部活動だ。コロナもあって十分な部活ができず、実力がなかなか上がらないで、二年生になったからだ。後輩ができるので、さらに不安になっている。だから、二年生だからといって、初心を忘れずに、日々の部活動に励んでいきたいと思った。



## 2年生になって 女子

私は勉強と部活動を一生懸命に取り組み、両立できる二年生になりたいです。

勉強面では、その日のうちに習ったところを復習し、分からないところをそのままにしないようにしたいです。目標は、今の点数より50点ほど上げることです。二年生になって、勉強もさらに難しくなると思うけど、がんばりたいです。

部活動では、後輩が入ってくるので、先輩として一年生に教えてあげたり、一年生のお手本となるような、あこがれられる先輩になりたいです。

何事にも目標を決めることで、その目標に向けて努力をすることができるし、その目標を達成できるように、二年生としてがんばっていききたいです。



## 2年生になって 3組 男子

二年生になって、クラスの人数が前の一年の時のクラスより多いので、

人と関わるのが難しいと思いました。早くクラスになじんで、新しい友達をつくりたいです。

何より二年生になったということは、先輩になったということだから、一年生にいろんなことを教えてあげたり、委員会のことについて教えてあげたりしたいです。一年生のお手本になるように、恥ずかしくない態度をとりたいです。言葉遣いにも気をつけていききたいです。

部活も二年生としてやることになるので、新しく入ってくる一年生にしっかり教えてあげたいし、不安も多いと思うので、そういう不安が少しなくなればいいなと思います。僕は、あまり今の三年生に一年生の時教えてもらえなかったのがそういうことのないようにしたいです。あと、自分個人としても大会でいい記録を出したいと思うし、三年生が引退したら、部を引っ張らないといけないので頑張りたいです。

二年生で不安なこともあって、人間関係と勉強が不安です。友達ができるか不安だけど、いろんな人と話したいと思います。勉強は一年生の時より難しいので、復習をするようにしたり、テスト勉強も合計20時間位はするようにしたいです。来年は三年生になって受験なので一年生や二年生の学習内容を全て覚えておきたいです。特に英語の英文が分からなくて苦手なので勉強したいです。

二年生で楽しみなことは、行事などが楽しみです。遠足は昨年コロナでしょぼくなってしまったので、今

年はしっかりあるといいなと思います。体育祭も去年は三位で負けてしまったので今年は勝ちたいなと思います。二年生いろんなこと頑張ります。

## 「二年生になって」 3組 男子

二年生になって、先輩も後輩もいて、大変な学年だと思います。だからこそ今年が成長のチャンスだと思います。なので、同じクラスや同学年の人だけでなく、先輩や後輩ともたくさんコミュニケーションをとっていききたいです。

夏には三年生が部活動を引退するので、自分達でチームを引っ張っていけるようにがんばりたいです。

勉強は一年の時と比べて難しくなると思うし、クラスの人数が増えたから先生が一人に教えられる時間が減るからもっと勉強をがんばりたいです。テストの点数は過去最高点を超えたいです。

新しいクラスでは、一年生のときに仲良くしていた人がほとんど離れてしまったからそこ、新しい友達をたくさん作っていききたいです。そして今年も前期代議員になったのでクラスを上手くまとめられるようにがんばります。はやくクラスの人全員とまずは話したいです。

三年生になったときに学校全体を引っ張っていけるようになって尊敬される先輩になりたい。こうなるために学校だけじゃなくて、学校以外でもお手本になれるような行動を常に心がけていききたいです。

授業でパソコンをもっと使ってプレゼンやプログラミング能力を上げていききたいです。

卒業したときに後悔がなかったと思えるような三年間にしたいです。



## 二年生になったから 3組 女子

私は今年で二年生になりました。中学校で初めて先輩になります。そこで思ったことがあります。

まず学校内での先輩としてです。一年生が入学して来てから、少し不安に思ったことがあります。一年生の前で二年生らしい姿を見せられるかです。今までは一年生だったから、先輩に任せ気味でした。これからは私たちが先輩なので、少しでも気を配れるようにできたらと思います。

そして部活面としてです。待ちに待った一年生が入部すると聞くと、ワクワクがとまりません。一年生に優しく教えてあげて、一、二年、先輩と協力しながら、部活に取り組んでいききたいです。

最後は、勉強のことです。一年生よりも、もっと難しくなった勉強。三クラスになったため、今までよりも先生に聞けないと思います。そのために、三組みんなで協力し、分からないところは教えたりしていききたいです。

三年生になったら、この学校の生徒の一番上の学年になります。そこでは、生徒全員から信頼される良い三年生になりたいです。高校も、いい高校の受験ができるように、今から、勉強は、最後まであきらめず、部活では信頼される先輩になり、生活でも、色々なことをがんばりたいです。これらのことから、この一年は「絶対にあきらめない、自分はやりきった。」と思えるような、良い一年にしたいです。